

## CONSEJOS PARA EL ESTUDIO DEL JAPONÉS

Todo el mundo dice que aprender japonés es muy difícil. Pero hablar japonés es muy fácil para los españoles debido a que las cinco vocales japonesas - あ、い、う、え、お - tienen casi el mismo sonido que las vocales españolas (a, i, u, e, o). Gracias a esto, desde el primer día de la clase puedes hablar japonés y lo que dices lo entienden los japoneses.

En el curso se empieza aprendiendo la forma formal del japonés, cuyo uso es más sencillo, y se puede utilizar en cualquier situación. Luego se pasa al estudio de la forma informal que permite entender bien el contenido del manga, los dibujos animados o las películas japonesas.

## CONSEJOS PRÁCTICOS PARA ALUMNOS DE JAPONÉS

- Es importante que dediques un tiempo todos los días a estudiar japonés. Vale más estudiar 20 minutos todos los días que dos horas un día a la semana.
- Practica a menudo la escritura del Hiragana y del Katakana hasta que seas capaz de escribirlos y leerlos con soltura.
- Lee los textos de la clase en tu casa en voz alta para mejorar la entonación.
- Intenta asistir a todas las clases. Esto es fundamental especialmente en los cursos de nivel de iniciación donde se aprenden las estructuras básicas del idioma.
- Al hablar no tengas miedo de cometer errores, ya que es importante que desde el primer momento utilices el japonés para intentar comunicarte. Los errores los irás corrigiendo con el tiempo.
- Inicialmente céntrate en los materiales de la asignatura. Cuando tengas un nivel más alto podrás consultar otros materiales, pues el curso es bastante intensivo.